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201８年 9 月 2１日（金）『高松国際ホテル』において東四国

地協第２４回定期大会を開催しました。来賓には、電機連合本部

より中澤 副中央執行委員長、連合香川より森会長、全労済香川

推進本部より鈴木本部長にご臨席頂きました。さらにマックス朝

島推進役、国民民主党代表 玉木雄一郎衆議院議員 秘書 小笠原

様、東四国地協顧問 河村様（四国労働金庫 副理事長）にご臨席

いただき、来賓・代議員・役員を含め、計 40 名が出席し、2017

年度経過報告（活動・決算）、2018～2019 年度運動方針、

2018 年度予算など、全ての議事が満場一致で可決承認されま

した。 

今大会は役員改選の大会であり、門 議長（三菱電機労働組合 

丸亀支部出身）以下、新しい地協役員体制となって、2018 年

度の活動をスタートしました。 

2018/2019 年度地協役員 

役職 氏名 出身 役職 氏名 出身 

議長 門 裕介 三菱電機労組丸亀支部 
常任幹事 小比賀俊介 

ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｺｿﾘｭｰｼｮﾝｽﾞ内装建材労組 

香川分会 副議長 良田義和 ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴﾅｼﾞｰ労組徳島支部 

副議長 岡林将知 FSCS 労組 常任幹事 岩崎真博 富士通ｲﾝﾌｫﾃｯｸ労組 

副議長 尾田賢治 大真空労組徳島支部 常任幹事 桐川直人 三菱電機ﾋﾞﾙﾃｸﾉｻｰﾋﾞｽ労組四国支部 

事務局長 土田和樹 三菱電機労組丸亀支部 常任幹事 清水 信 松茂加藤労組 

常任幹事 前岡勇次 ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴﾅｼﾞｰ労組徳島支部 会計監査 中尾大輔 ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｺｿﾘｭｰｼｮﾝｽﾞ内装建材労組 

常任幹事 矢藤寿浩 PHC 労組四国支部 会計監査 下 則子 大真空労組徳島支部 

 

地 協 活 動 報 告 

 

<後列左より> 中尾、下、矢藤、岩崎、前岡、小比賀、清水、桐川 

<前列左より> 土田、岡林、門、良田、尾田 

 

＜ご臨席頂いたご来賓の皆様＞ 

電機連合ハートフルセンター 

一人で悩みを抱えずに相談してみませんか？ 

どうぞお気軽にお電話下さい。 

 

 

＜大会をスムーズに進行して頂いた議長団＞ 
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本日は第 24 回定期大会

にご多忙のところ、出席頂

きました代議員の皆様に大

変感謝申し上げます。 

それからご多用の中、ご

臨席賜りましたご来賓の

方々に厚く御礼申し上げま

す。 

早速、政治情勢に触れさせて頂きますが 9 月 20 日

に安倍首相が 3 回目の自民党総裁に当選しました。

我々、働くものからすれば安倍一強という高い壁に戦

いを挑んできた 6 年間であったと思います。地方自治

体選挙や衆議院議員選挙、参議院議員選挙に働くもの

のための政治にするため、労働組合として取り組んで

きた 6 年間でした。安倍首相は総裁になった後で日本

の抱える課題に対して、政策を述べておりますが毎

回、同じような内容で成果も見えてきません。例えば、

アベノミクスは物価上昇2％という指標を基に日本経

済を好循環させると言いましたが効果はなく、常に先

送りを続けてきました。その他にも課題がある中で進

まない政治に対して、我々は働くものを代表した活動

を今後も引き続き、展開していかなければなりませ

ん。 

そういったことでは来年の統一地方選挙、参議院議

員選挙で我々の代表者を各級議会に送り出さなけれ

ばなりません。 

国民民主党党首の玉木雄一郎衆議院議員は地元香川

2 区選出の国会議員で日頃から電機連合として、支援

しております。電機連合としても国民民主党を支援し

ていく方針でありますのでしっかりと支えていくこ

とを共に誓い合いたいと思います。 

 

 

さて、私は長く労働運動に携わっておりますが世の

中がこの数十年間ですごく変わってきていると感じ

られます。今の言葉で言えば、多様性ということだろ

うと思います。男女雇用機会均等法が 1986 年 4 月

に施行されて様々な男女平等施策が導入されてきま

したが 30 年以上が経過した現在でもセクハラの問題

はあり、最近では LGBT という問題も出てきました。

今、私たちの周りには組合員さんの他に色んな雇用形

態の働く仲間がいます。そういった皆さんの声をしっ

かりと我々の労働運動の中に取り込みながら、それを

一つ一つ実現していく必要があります。電機連合は方

針にあるとおり、頼りにされる組織を目指していま

す。我々は電機産業だけ、自分たちの生活だけを見て

いればいいのではなく、そこから脱却しなければなら

ないと思います。同じ職場の中でも様々な雇用形態で

働く仲間がいます。組合員さんだけを守っていけばい

いのかという視点でこれからは活動する必要がある

と思います。労働組合として様々な人から意見を聞き

ながら、どんな形でもいいので何か成果を上げる活動

を展開していく必要があります。 

今大会は役員改選の大会であります。私事ですが今

回で議長を退任させて頂きます。これまで私は連合・

全労済・労金などの様々な運動に携わってきました。

一番良かったことは人とのつながりがしっかりでき

たことだと思います。私は現在、新しい職場で新しい

仕事に携わっておりますがこの経験が非常に役立っ

ていると考えています。また、電機産業の労働組合活

動が一つのお手本になるような活動をも取り組んで

いきたいと思っています。我々、退任する役員も色ん

な側面からこれからの体制に対して、しっかり協力し

ていきたいと思います。 

最後に代議員の皆様の真摯なご議論をお願いし、挨

拶とさせて頂きます。 

以上 

 

 

西川議長 

 
西川 前議長 

（三菱電機労組丸亀支部） 

 
新居 前副議長 

（PHC労組四国支部） 

 
夏秋 前副議長 

（富士通ｲﾝﾌｫﾃｯｸ労組） 

 

橋本 前常任幹事 
（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ ｴｺｿﾘｭｰｼｮﾝｽﾞ 

内装建材労組） 

 
賀川 前常任幹事 
（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴﾅｼﾞｰ労組 

徳島支部） 
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第 25 回参議院議員選挙に立候補予定の電機連合組織内議員「石上としお」参議院議員が 9 月 27 日に地協

加盟組合を訪問しました。今回訪問できなかった組織には第二クール予定期間（2019 年 4 月頃）に訪問さ

せていただく予定ですのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜パナソニックエナジー労組徳島支部＞ 

 

＜三菱電機労連四国地協＞ 

 

＜パナソニック エコソリューションズ内装建材労組＞ 

 

＜ＰＨＣ労組四国支部（脇町）＞ 

ＰＨＣ労組さんから、激励として徳島県マスコット：

すだちくん阿波踊り Ver.（ＰＨＣ労組激励団扇付き）

をお贈り頂きました。 
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あなたの住宅や家財は大丈夫ですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

ご相談は所属の労働組合までお問い合わせください。 

 

 


